



Visite du jardin respectueux Chateaubernard

publié le 06/06/2025

L'homme est-il maître de la nature ?

Dans le cadre de l'étude du chapitre "L'homme est-il maître de la nature ?", les élèves de 5E ont eu la chance de visiter la jardin respectueux de Châteaubernard. Ils ont ainsi pu découvrir un jardin préservé, où l'homme travaille au service de la nature. Ils ont participé à un pique-nique zéro déchets, à un atelier landart et à des jeux sur les plantes et l'écologie à travers un labyrinthe végétal. De quoi se rendre compte de l'intérêt de protéger la planète et de travailler avec elle !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.